

Une fille de 3 ans capable de guérir des maladies incurables !



En Tanzanie, une jeune enfant âgée de trois ans posséderait des **pouvoirs extraordinaires**. Selon les habitants, elle aurait guéri miraculeusement plusieurs personnes pourtant gravement malades ...

Selon les dires des locaux, Eunice serait restée trois longues années dans le ventre de sa mère avant de naître. Très rapidement, elle s'est révélée être un quelqu'un d'exceptionnel. À seulement 7 mois elle a prononcé ses premiers mots. Issue d'une famille catholique très croyante, la fillette aurait commencé à accomplir de véritables miracles. Sa réputation s'est rapidement répandue et, aujourd'hui, des milliers de personnes, plus ou moins désespérés, viennent profiter de ses talents surnaturels.

elles guérissent rapidement. Là où tout devient étrange, c'est que les maladies qu'elle guérit sont souvent graves et parfois incurables.

La jeune fille prétend être la propre sœur de Jésus-Christ et la fille de la Vierge Marie.

Pourtant, malgré ce que l'on pourrait croire, la famille de l'enfant ne tire aucun profit des capacités exceptionnelles de leur progéniture. En effet, tous les services qu'elle offre sont complètement gratuits.

Aujourd'hui, les proches d'Eunice craignent pour sa vie et qu'elle ne soit assassinée par ses détracteurs. Ils affirment qu'elle a déjà fait l'objet de plusieurs tentatives de meurtre.

Sources

- www.afrikmag.com

Secte / Religion - 8 août 2022 - Wakonda - CC-BY 3.0